



## Comentario / Alberto García Sarubbi (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “La Reforma Electoral que se estará discutiendo durante estos días, a través de la creación de la Comisión Presidencial de la Reforma Electoral, encabezada por Pablo Gómez, ya trajo consigo sus primeras consecuencias. Tentativamente no se tiene todavía un borrador para esta iniciativa de reforma.

“Por lo pronto, en Morena ya prendieron las alertas sobre todo en aquellos sectores políticos en aquellas corrientes que pudieran verse desplazadas por la corriente de Claudia Sheinbaum y Pablo Gómez. **Ricardo Monreal**, el coordinador de los diputados de Morena, señaló que, si bien la Comisión Presidencial que está aceptada por los legisladores, estará trabajando para proponer, será el Congreso quien finalmente vaya a decidir. Monreal ya se adelantó al decir que pudiera haber modificaciones si es que los legisladores no comparten la iniciativa que dará la Presidencia de la República a través de la comisión de Pablo Gómez”.

[https://drive.google.com/file/d/1fpDaL\\_31xqa3ovTjZPC4KR7GRWWp89j-/view](https://drive.google.com/file/d/1fpDaL_31xqa3ovTjZPC4KR7GRWWp89j-/view)